

Le gouvernement de la Bolivie réaffirme son engagement envers le progrès des plus pauvres



La Paz, 16 janvier (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García Linera, a réaffirmé l'engagement du gouvernement envers l'amélioration de la qualité de la vie des plus nécessiteux dans le cadre du Processus de Changement entamé dans ce pays andin en 2006.

Au cours d'un meeting de remise de 100 logements dans le district 9 du département de Santa Cruz, Alvaro García Linera a relevé que l'aide profite principalement aux mères célibataires, aux personnes du troisième âge et à celles ayant un quelconque handicap.

Le dirigeant bolivien a assuré que l'on prévoit la construction de 80 000 autres logements d'ici 2020 lesquels contribueront à améliorer les conditions de vie précaires des plus démunis.



Radio Habana Cuba